

El ‘champagne’ en Rusia y la protección jurídica de las Denominaciones de Origen

El vocablo de champán queda reservado en exclusiva al vino espumoso producido en Rusia y, en alfabeto cirílico, no pueda denominarse así a los vinos espumosos procedentes de la Champagne en Francia

Hace unos días conocíamos que **el gobierno ruso ha modificado su normativa sobre bebidas alcohólicas** para que sólo quepa denominar como *champánskoe* (champán) en su alfabeto cirílico a los vinos espumosos cuyo origen y producción se encuentra en la Federación rusa. En lengua francesa, **el término de Champagne podrá seguir figurando en la etiqueta principal de cualquier botella de vino espumoso** procedente de la zona francesa de la Champagne si bien, para su comercialización en este país, su etiqueta posterior deberá incluir la mención expresa de “vino espumoso”.

Esta noticia, inusual de por sí, tiene importantes repercusiones sobre una **denominación de origen controlada que está protegida a través de diversos acuerdos internacionales** y normas de alcance supranacional por parte de los países integra ...